



Pièces	9 Pièces
Superficie	223 m²
Référence	3_3301
Prix	550 000 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

Exclusivite: bienvenue au C? Ur du charmant village MéDIéval de bargemon, où cette authentique maison de village vous offre une occasion unique de vivre dans un morceau d'histoire. Autrefois une partie du château voisin, datant du XI sièCL, cette maison Dégage le charme et l'allure des époques révolues. Avec un total de 8 chambres, cette maison est parfaitement adapté pour accueillir de grands groupes de famille et d'amis. Profitez de la chaleur des restaurants locaux et des terrasses juste au coin de la rue tout en résidant dans une rue calme. d'un Côté, vous avez une vue sur la plus ...

Sole agency: welcome to the heart of the enchanting medieval village of bargemon, where this authentic village house offers you a unique opportunity to LIV in a piece of history. Once a part of the adjacent castle, dating back to the 11th century, this house exudes the charm and allure of bygone eras. With a total of 8 bedrooms, this house is perfectly suited to welcome large groups of family and friends. Enjoy the warmth of local restaurants and terraces just around the corner while residing in a quiet street. On one side, you have a view of bargemon's oldest fountain, while on the other, ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

